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令和４年度第２回福岡市スポーツ推進審議会 議事録 

＜開催日時＞ 令和５年３月８日（水） 15：00～15：40 

＜開催場所＞ アクロス福岡 ６０８会議室

＜出席委員＞ １２名（欠席３名） 

上和田 茂 会長、原田 清子 委員、見野 由美子 委員、

齋藤 光子 委員、村上 美知 委員、西村 秀樹 委員、

兄井 彰 委員、藤井 雅人 委員、吉川 勝弘 委員、

平田 エマ 委員、凩 慶一郎 委員、髙巣 健一 委員

＜説明のため出席した事務局職員＞ ９名 

重岡スポーツ推進部長、

平山スポーツ推進課長、島袋スポーツ施設課長、

的野スポーツ事業課長、平川市民局課長※世界水泳担当

ほか４名

＜議題及び報告事項＞ 

○ 議題

（１）福岡市スポーツ推進審議会 副会長の選任について

（２）令和５年度当初予算案におけるスポーツ振興関連団体への補助金（案）に

ついて

○ 報告

（１）福岡市スポーツ推進計画の取組みについて

（２）令和５年度スポーツ振興にかかる主な事業について

＜協議要旨＞ 

○ 開会

（事務局）

・本日の出席委員数は、全 15 名のうち、12 名で、委員の過半数を超えているた

め、福岡市スポーツ推進審議会条例第７条の規定に基づき、本日の会議が成立

することを報告する。
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○ 議題 

（１）福岡市スポーツ推進審議会 副会長の選任について 

 （会 長） 

  ・副会長の退任に伴うもので、福岡市スポーツ推進審議会条例第 6 条により、委

員の互選により選出するものである。特に意見がなければ、事務局から提案い

ただきたいと思うがどうか。 

 

（各委員） 

  ・意見等なし 

 

（会 長） 

  ・それでは事務局から提案をお願いする。 

  

（事務局） 

  ・本審議会委員の在任期間等を考慮し、齋藤委員を推薦させていただく。 

 

（会 長） 

  ・各委員よろしいか。 

 

（各委員） 

・了承 

 

（会 長） 

  ・それでは副会長に齋藤委員を選出することに決定する。 

 

 

 

 ○ 議題 

（２）令和５年度当初予算案におけるスポーツ振興関連団体への補助金（案） 

について 

（会 長） 

・事務局から説明をお願いする。 

 

（事務局） 

 ・資料１に沿って説明 

 

（会 長） 

・説明について、ご意見、ご質問等がある委員は挙手のうえ、発言をお願いする。 
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（各委員） 

・意見等なし。 

 

（会 長） 

・了承いただいたということで、議題については以上とする。 

 

 

 

 ○ 報告 

（１）福岡市スポーツ推進計画の取組みについて 

（２）令和５年度スポーツ振興にかかる主な事業について 

（会 長） 

  ・事務局から説明をお願いする。 

 

（事務局） 

・資料２、３に沿って説明。 

 

（会 長） 

・説明について、ご意見、ご質問等がある委員は挙手のうえ、発言をお願いする。 

 

（委 員） 

・資料１の説明で、市スポーツ協会への補助金が１千万円の増額となった要因に

ついて、子どものスポーツきっかけづくりの取組みを強化するということだっ

たが、これは、資料３の子どものスポーツきっかけづくり事業の一部を、市ス

ポーツ協会に実施してもらうために予算が動いたと考えてよいか。 

 

（事務局） 

・そのとおりである。 

・今年度から実施しているスポーツ体験ランドについては、コロナ下における実

施初年度ということもあり、市の主催事業として実施したが、今年度の実施を

通して、実施内容が固まってきたため、必要な予算を市スポーツ協会に移した

うえで実施したいと考えている。 

 

（委 員） 

・スポーツ体験ランド等の実施だけでなく、その効果に関する追跡調査等を含め

た内容で予算を組んでいると考えてよいか。 
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（事務局） 

・子どものスポーツに関しては、まず、きっかけづくりのイベントとして、スポ

ーツ体験ランドを実施しているところであり、参加者へのアンケート調査など

を実施しながら、今後に活かしていきたいと考えている。 

・もう一つの視点として、きっかけづくりのイベントは非常に重要な取組みでは

あるが、イベント参加だけではなくて、習慣的なスポーツの実施に繋げていく

ような取組みも重要であると考えており、そうした視点で充実を図ってまいり

たい。 

 

（委 員） 

・これまでの審議会でも意見が出ていたが、一度のきっかけだけで、子どもたち

のスポーツ実施が習慣化することは難しいと思う。次にどう繋げていくか、ど

う繋がったのかという検証を、トータルで考え、フィードバックしていくこと

が大事だと思うので、ぜひ取組みを進めていただきたい。 

 

（会 長） 

 ・他に意見等ないか。 

 

（各委員） 

 ・なし 

 

（会 長） 

・以上で、議題２件と報告事項２件がすべて終了した。最後に、全体を通して、

あるいは、本日の議事にかかわらず、ご意見、ご質問等がある委員は挙手のう

え、発言をお願いする。 

 

（委 員） 

・県民スポーツ大会の開会式については、アクシオン福岡での開催予定となって

いるが、アクシオン福岡は、市総合体育館に比べ、駐車場は狭く、体育館も狭

いため、市総合体育館がよいと思っていた。なぜアクシオン福岡となったのか。 

 

（事務局） 

・県民スポーツ大会に関しては、４年毎に開催地区持ち回りで開催しているもの 

で、来年が福岡地区の担当となっている。 

・開会式については、これまでもアクシオン福岡で開催されており、空き状況や

役割分担などをトータルで考え、県と福岡地区の市町との協議のなかで決定し

ている。 
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（会 長） 

 ・他に意見等ないか。 

 

（各委員） 

 ・なし 

 

（会 長） 

・これをもって本日の審議会を終了する。 

 

 

○ 会議終了 


